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アンケート用紙に記入頂いた内容 

会議当日、または後日に、アンケートに記入して頂いた内容です。 

表－１ 第５回海岸づくり会議 アンケート結果 

鴨川市北風原 I さん 
 

＜ご意見・ご感想＞ 
・ 鴨川海溝（？）の影響で、他の地域に比べて鴨川沖の波もしくはうねりが大きいのでしょうか？ 
・ もしそうだとすると、海流の調査（リモートセンシング、シミュレーション・・・）による分析が必要にな

るのではないでしょうか？ 
・ 千葉の知人から聞いた話ですが、弁天島の石鯛釣のメンバーが、最近では石鯛が少なくなり、伊豆へ移って

いっているとの事。少なくなったのは砂がたまり水深が浅くなったせいだそうですが、何かデータはあるの

でしょうか。 
 
＜詳しく知りたい内容など＞ 
・ 観光（海水浴）に適した、又最低限の砂浜の幅はどのくらいですか？ 
 
 
匿名さん 

 
＜ご意見・ご感想＞ 
スクリーンを使っての具体的でていねいなお話ありがとうございました。久し振りにこの会に出席できて有意

義でした。次の会に出席できたら嬉しいと思います。宇多先生、清野先生、事務局の方に厚く御礼申し上げます。 
 
 
 
 


